

Nuestro proyecto va dirigido a la fabricación de productos ecológicos para vender a empresas medianas, grandes empresas y empresas pequeñas (droguerías, tiendas ecológicas y pequeñas perfumerías).

La idea surgió con un grupo de amigos cuando nos dimos cuenta que los productos que vendían las empresas tenían muchos agentes químicos. Entonces se nos ocurrió la idea de crear una empresa que fabricara productos ecológicos sin agentes químicos.

Lo primero que necesitamos fue encontrar otras empresas que nos vendieran las materias primas para crear nuestros productos. También tuvimos que encontrar personal cualificado para la manipulación de las materias primas y un lugar habilitado para hacerlo.